

FDP Neukirchen

## **FDP NEUKIRCHEN PRÄSENTIERT TEAM UND THEMEN FÜR DIE KOMMUNALWAHL 2026**

30.01.2026

---

Das Team der FDP Neukirchen zur Kommunalwahl (1.Reihe v.l.n.r.): Max Grotepaß, Nicole Zimmermann, Oliver Zimmermann, Wiebke Knell, Daniela Grotepaß, Dr. Lisa Marie Köhler, (hintere Reihe v.l.n.r.) Eugen Flaum, Carsten Klee, Helmut Reich, Frank Mausehund, Michael Schwarz.

### **DIE FDP NEUKIRCHEN GEHT MIT EINEM STARKEN TEAM UND EINEM KLAREN ANSPRUCH IN DIE KOMMUNALWAHL AM 15. MÄRZ 2026. ANGEFÜHRT WIRD DIE LISTE ZUR STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG VON CARSTEN KLEE.**

„Neukirchen braucht endlich wieder eine Politik, die anpackt und umsetzt, statt nur zu verwalten und zu vertagen“, erklärt Klee. „CDU und SPD verlieren sich seit Jahren in teuren Planungen, Gutachten und Machbarkeitsstudien, während wichtige Aufgaben für unsere Stadt liegen bleiben. Wir treten an, um Entscheidungen voranzubringen, Prioritäten richtig zu setzen und Neukirchen wieder auf Kurs zu bringen.“

Auch die Ortsvorsitzende der FDP Neukirchen, **Wiebke Knell**, betont den Gestaltungswillen der Liberalen: „Neukirchen hat enormes Potenzial, aber es wird zu oft durch Stillstand, falsche Schwerpunkte und fehlenden Mut zu klaren Entscheidungen ausgebremst. Wir wollen eine starke FDP im Stadtparlament, die genau hinschaut, kritisch nachfragt und dafür sorgt, dass Steuergelder nicht verschwendet, sondern sinnvoll eingesetzt werden. Deswegen freue ich mich, dass wir an der Spitze unserer Liste mit Carsten Klee und Oliver Zimmermann zwei sehr erfahrene Kommunalpolitiker ins Rennen schicken können.“

In der vergangenen Wahlperiode habe die FDP immer wieder dort nachgehakt, wo

Magistrat und Verwaltung zu wenig Transparenz gezeigt oder zu teuer geplant hätten. Gleichzeitig konnten wichtige Themen entscheidend mit angestoßen werden. Nach fast zehn Jahren Einsatz der Freien Demokraten wurde der Bestattungswald endlich beschlossen. Auch bei der Verhinderung einer von der großen Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger klar abgelehnten Gemeindefusion spielte die FDP eine zentrale Rolle.

Aus Sicht der FDP braucht Neukirchen nun dringend eine Kurskorrektur. „Der Haushalt ist weiter in Schieflage, im Rathaus gab es Fehlentscheidungen und der Stellenwildwuchs im Gemeindevorwaltungsverband läuft völlig aus dem Ruder“, so Klee. „Statt teurer Symbolpolitik von CDU und SPD braucht es wieder Verantwortung, klare Prioritäten und eine Politik, die Ergebnisse liefert.“

Für die kommenden fünf Jahre setzt die FDP auf konkrete Verbesserungen, die im Alltag der Menschen spürbar sind. Die medizinische Versorgung soll durch ein Ärztehaus gestärkt werden. Straßensanierungen müssen endlich umgesetzt, statt immer weiter verschoben zu werden. Die Innenstadt braucht neue Impulse, weniger Leerstände und bessere Bedingungen für Handel und Betriebe. Auch der Feuerwehrneubau müsse zügig, aber wirtschaftlich realisiert werden.

Die FDP Neukirchen tritt mit insgesamt elf Kandidatinnen und Kandidaten an:

**Carsten Klee, Oliver Zimmermann, Wiebke Knell, Helmut Reich, Nicole Zimmermann, Dr. Lisa Marie Köhler, Max Grotepaß, Michael Schwarz, Daniela Grotepaß, Eugen Flaum und Frank Mausehund.**



Das Team der FDP Neukirchen zur Kommunalwahl (1.Reihe v.l.n.r.): Max Grotepaß, Nicole Zimmermann, Oliver Zimmermann, Wiebke Knell, Daniela Grotepaß, Dr. Lisa Marie Köhler, (hintere Reihe v.l.n.r.) Eugen Flaum, Carsten Klee, Helmut Reich, Frank Mausehund, Michael Schwarz.